



Momento del rodaje en el Patio de Escuelas en el que se puede ver al director dentro de un coche. | FOTOS: ALMEIDA



Karra Elejalde, como Unamuno, charla con Alejandro Amenábar.



Un operario trabaja en la verja construida frente al Palacio de Maldonado.

Unamuno vuelve al Patio de Escuelas

El rodaje de la próxima película de Amenábar se trasladó ayer a la Universidad. De nuevo, como en 1936, el rector del Estudio salmantino caminó junto a la estatua de Fray Luis en dirección a las Escuelas Mayores

R.D.L. | SALAMANCA

EN 1936, durante la ceremonia de apertura del curso académico, tuvo lugar el duro enfrentamiento entre el general José Millán Astray y el rector Miguel de Unamuno en el que pronunció la célebre frase "Venceréis, pero no convenceréis".

Ayer, de nuevo, Unamuno volvió a la Universidad de Salamanca y se le pudo ver pasear por el Patio

de Escuelas. Pura ficción de la mano del director Alejandro Amenábar y el actor Karra Elejalde.

Después de intensos días de rodaje en la Plaza Mayor, el escenario de las tomas de "Mientras dure la guerra" se trasladó ayer la Universidad de Salamanca, en cuyo Paraninfo tuvo lugar el episodio con Millán Astray.

Para dar mayor realismo a la escena, finalmente el director optó por retirar el monolito por el VIII Centenario del Estudio y, aunque

Hoy la grabación continuará en el interior del Edificio Histórico, y más en concreto en la Biblioteca General

no se cubrió de arena todo el Patio de Escuelas, sí que se disimularon las baldosas situadas junto a las fachadas del conjunto arquitectónico del Patio de Escuelas.

Los coches antiguos, los militares y la gente vestida como hace casi un siglo crearon el ambiente necesario para retroceder en el tiempo 82 años atrás.

Hoy la grabación continuará pero dentro del Edificio Histórico. La Biblioteca General Histórica se ha decorado para la ocasión. Ya no

lucen la mampara de cristal que permite a los visitantes "curiosar" su interior, y se han colocado las mesas típicas de la época en la que los investigadores se sentaban a consultar libros y documentos.

Además, Amenábar rodará en estos días en la plaza de San Benito. La zona del Palacio de Maldonado luce ya como un patio cubierto de arena e incluso se ha construido una verja para cerrar la zona.

¡Sigue la acción!